

# 新見公立大学

## 実践能力と人間力の育成に重点

多くの中山間地域と同様、少子高齢化に関わる多様な課題に直面した新見市にある新見公立大学は、その地の利を活かし、地域を拓く「健康科学部」として、1学部3学科(看護学科、健康保育学科、地域福祉学科)に改組。学科同士が協働して、「健やかな子ども」の発達、心の豊かさの向上、高齢者の健康寿命の延伸」を目指し、多職種連携を実践的に研究・教育しています。

「地域で全ての世代の心と体の健康を切れ目なく支援する」ために、新たに発達障がい児と病児への対応、特別支援学校教諭と養護教諭の養成、社会福祉士の養成等に取り組み、新見市全体をキャンパスとして、人にやさしい地域共生社会の構築を検証しています。



「誠実・夢・人間愛」を建学の精神とする新見公立大学は、人と人がつながり合う地域に根ざした大学として、地域を拓く優れた人材を育成するとともに、教育研究の成果を広く社会へ還元することを目指しています。

# 豊かな自然環境の中で高度な専門性を持つ 看護・保育・介護・福祉の プロフェッショナルに

Niimi University nurtures professionals with advanced expertise in the fields of nursing, childcare, and community welfare.



2013年2月、本館と体育館の建て替えが完成し、キャンパス全体の利便性や安全性の向上、教育・研究の充実、地域に根ざした魅力ある大学にふさわしい環境が整いました。2017年度設置の健康科学部は、人間力と看護力を備え、地域の健康を支える看護職を育む「看護学科」、2019年4月から、高い専門性を持った保育士・幼稚園教諭を育成する「健康保育学科」、中山間地域における地域共生社会を実現する人材を育成する「地域福祉学科」の3つの学科で構成されます。

### column

## 地域に密着した ボランティア活動

地域ぐるみの大学内子育て支援拠点「にみ子育てカレッジ」。親子交流ひろば「にこたん」には、専任のスタッフが常駐し、学生も参加。絵本の読み聞かせやダンス、歌の発表など、親子が楽しめる環境づくりや親同士の関わりを促す雰囲気づくりを行っています。

また、地域で開催される行事への参加、高齢者の介護予防活動など、3学科の学生の専門性を生かしたボランティア活動で地域に根付いた活動を実施しています。

